



Kurzbiografie - Sibylla Rubens, Sopran

Die Sopranistin, Konzert- und Liedsängerin Sibylla Rubens studierte Gesang an der Staatlichen Hochschule für Musik Trossingen und der Hochschule für Musik und darstellende Kunst Frankfurt am Main sowie bei Elsa Cavelti in Basel und in der Liedklasse bei Irwin Gage in Zürich. In den zwischenzeitlich mehr als 90 CD Einspielungen dokumentiert Sibylla Rubens ihr Können nicht nur als herausragende Bach-Interpretin, sondern überrascht mit Einspielungen bis weit in die romantische Literatur hinein.

In Zusammenarbeit mit internationalen Barockensembles, Philharmonikern, Rundfunk-Orchestern und Dirigenten wie Marc Albrecht, Ton Koopman, Philippe Herreweghe, Helmuth Rilling, Rudolf Lutz Bachstiftung St Gallen, Sir Roger Norrington, Reinhard Göbel, Riccardo Chailly, Christian Thielemann, Iván Fischer, Kent Nagano und vielen mehr ist sie ein gern gesehener Gast auf internationalen Musik-Festivals und Konzertpodien. Liederabende, Kammermusik und Ensemble-Arbeit sind ihr darüber hinaus ein besonderes Anliegen.

Sibylla Rubens leitete von 2014-2016 die Oratorienklasse am Leopold-Mozart-Zentrum der Universität Augsburg und war zudem für 10 Jahre im Direktorium der Bachgesellschaft Leipzig tätig. Als Jurymitglied war sie auch in der vergangenen Spielzeit wieder beim "Internationalen Bachwettbewerb Gesang in Leipzig" im Einsatz. Neben ihren Konzertverpflichtungen ist Sibylla Rubens als Privatdozentin für zahlreiche internationale ProfisängerInnen in Meisterkursen und Einzelarbeit eine gefragte Kapazität und Anlaufstelle.

Aktuell ist sie als Stimmbildnerin im Bundesjugendchor des Deutschen Musikrates tätig.